

Medienmitteilung

Hallau bereit für den Schaffhauser Kantonal Musiktag 2022

Trotz Pandemie und vielen Einschränkungen im Alltag bereitet sich Hallau seit Monaten auf den Schaffhauser Kantonal Musiktag vom 28. Mai 2022 vor. Die Vorbereitungsarbeiten sind so weit fortgeschritten, dass Musikantinnen und Musikanten sowie Gästen aus Nah und Fern ein unvergesslicher Festanlass erwartet.

Hallau, 20. Februar 2022 - Nach rund zwei Jahren Leben mit der Pandemie kehrt wieder Normalität ein, das soziale Leben miteinander kehrt zurück. In all den Monaten, in denen wir wiederholt mal weniger, mal mehr Kontakt zu anderen Menschen hatten, war es schwierig, mit Zuversicht und Sicherheit zu planen. Das Organisationskomitee liess sich von all diesen Unwägbarkeiten nicht entmutigen und arbeitete in den letzten Monaten intensiv an den Vorbereitungen für einen vielseitigen Tag im Zeichen der Blasmusik unter dem Motto «der Musik-Virus ist stärker als die Geschichte über die vergangenen zwei Jahre!» Gut drei Monate vor diesem Anlass dürfen wir festhalten: Hallau ist bereit für die Musikantinnen und Musikanten von Nah und Fern und für alle Gäste.

Die Sektionen des Schaffhauser Blasmusikverbands sowie fünf Gastsektionen sorgen für abwechslungsreiche Konzerte, welche nicht nur die Kenner der Blasmusik, sondern auch Musik-Liebhaber und Festbesucher begeistern werden. Das Programm ist vielseitig: Eröffnung des Musiktags um 10.45 Uhr mit Ehrung der Veteranen und einer zweistündigen Show der Otmarmusik St. Gallen, als eines der führenden Unterhaltungsblasorchester in der Schweiz. Den ganzen Nachmittag stellen sich die Vereine mit ihren selbst gewählten Musikstücken einer Fachjury in den Räumlichkeiten der Chrischona-Gemeinde. Abends ab 18.30 Uhr gibt es eine weitere Attraktion mit dem Parademusik-Wettbewerb auf der Konservenstrasse. Das Rahmenprogramm für Jung und Alt bietet nachmittags unterhaltende Blasmusik im Festzelt sowie für die kleinen Gäste Aktivitäten auf der Nässiwiese. Abends ziehen dann die Kapelle *Die Dörflinger* sowie die Ignition Rock Band, bestens bekannt von Hallaugia, alle ihre Register für eine fetzige Unterhaltung im Festzelt. Barbetrieb und Disco werden die Stimmung über Mitternacht hinaus hochhalten! Für das kulinarische Wohl sorgt von Festbeginn bis tief in die Nacht hinein ein breites Angebot an Speisen in und um das Festzelt; fünf Hallauer Weinproduzenten präsentieren ausgewählte Tropfen und auch ein durch die Aktiven der Musikgesellschaft Hallau selbst gebrautes Bier wird nicht fehlen. Über alle Details zum Schaffhauser Kantonal Musiktag 2022 informiert www.musiktag-hallau.ch.



Medienmitteilung

Hallau ist bereit für ein unvergessliches Musikerlebnis. Nun gilt es in den verbleibenden Wochen für die teilnehmenden Musikkorps, nach der Rückkehr zur Normalität, sich mit der Wiederaufnahme ihrer Proben intensiv auf ihre Auftritte vorzubereiten. Das Organisationskomitee und die Musikgesellschaft Hallau freuen sich auf alle Musikantinnen und Musikanten und auf viele Festbesucher aus Nah und Fern.

Medienkontakte:

Schaffhauser Kantonal Musiktag Robi Schaad, OK-Präsident +79 510 77 20 robert.schaad@sunrise.ch

Fredi Gmür, Marketing & Kommunikation +41 79 610 41 30 fredi@fredigmuer.com